

COSTA

Los vecinos de Playa Granada piden facultades para sus terrenos

15.10.07 - L. U.

Los vecinos de Playa Granada se sienten satisfechos de que los cuatro candidatos a rector de la [Universidad granadina](#) tengan planes para los terrenos que posee [la UGR](#) en esta zona motrileña.

Además de valorar las propuestas de un centro de postgrado, que -dicen- aportaría grandes cosas a este entorno proponen a los aspirantes al rectorado que traten de instalar alguna facultad de [la UGR](#) en los 40.000 metros que tiene esta institución en Playa Granada.

«Nos gustaría que hubiese vida todo el año y que además los motrileños no tuviesen que trasladarse a la capital para estudiar algunas carreras relacionadas con la Costa», expone el presidente de la asociación de vecinos, Valeriano Ferreira González-Carrascosa, que trabaja para que esta zona en alza y en pleno desarrollo, logre obtener los máximos servicios posibles.